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2. Floorball Bundesliga Nord/West

TV Eiche Horn vs. Hannover Mustangs

Dan in neuem Trikot
und im Interview

Berichte von den
Eiche Mädels



Herzlich willkommen zum zweiten Heimspiel
in dieser Saison! Leider können wir euch 
immer noch nur digital begrüßen. Wir hoffen, 
dass sich das bald ändern wird, aber solange 
das so ist, versuchen wir weiter ein bisschen
Floorball-Stimmung zu euch nach Hause zu
bringen.

Letzte Woche stand für unser Team ein ganz
besonderes Spiel an. Wir haben uns auf den nicht 
allzu langen Weg nach Lilienthal gemacht, um 
dort endlich mal wieder in einem Ligaspiel gegen 
unsere Nachbarn anzutreten. Das packende Spiel bot den knapp 80 Zuschauern vor Ort alles, was ein Derby 
verspricht, und wir waren dem Sieg am Ende näher als man zuvor vielleicht gedacht hätte. Leider mussten 
wir uns dem Favoriten dann aber doch noch in der Verlängerung geschlagen geben. Trotzdem war das Spiel 
ein gutes Zeichen für die Entwicklung des jungen Kaders und lässt auf viele weitere gute Spiele hoffen.

Nun aber zum heutigen Spiel: Der heutige Gegner sind die Mustangs aus Hannover, die überraschend ihre 
beiden ersten Saisonspiele gewinnen konnten und so zur Zeit an der Tabellenspitze stehen. Nachdem 
wir letzte Woche schon auf einige ehemalige Eiche-Spieler getroffen sind, werden uns auch heute wieder 
ein paar bekannte Gesichter auf dem Feld begegnen. Daniel Plate war lange Zeit als Spieler, Kapitän und

Damentrainer ein wichtiger Teil der Eiche-Familie 
und auch Leon Schweiger und Arne Kerlin waren 
schon für uns in der Bundesliga aktiv. Da könnte 
natürlich Nostalgie aufkommen, aber davon darf 
man sich nicht ablenken lassen. Trotz zwei klaren 
Siegen in der letzten Saison gegen die Mustangs, 
wird das Spiel gegen den aktuellen Tabellenführer 
für das junge Team heute nicht unbedingt einfach, 
aber es hat in den letzten Spielen gezeigt, dass
einiges in ihm steckt.

Wir hoffen also auf ein spannendes und erfolgrei-
ches Spiel. Drückt uns von zuhause aus die Dau-
men und fi ebert über den Liveticker mit!

Gegen den Tabellenführer.



U17 Mädchen
Die U17 Mädchen, die in der U15 Liga spielen, hatten am Samstag einen Heimspieltag. Im ersten Spiel 
mussten sie gegen den VfL Stade spielen, im Zweiten gegen TSV St. Jürgen. Nach einer ausgeglichenen 
ersten Halbzeit im ersten Spiel ging es mit 5:5 in die zweite Hälfte, leider ließ wie so oft die Konzentration 
der Spielerinnen nach, sodass es am Ende 7:11 gegen uns ausging. Das nächste Spiel startete ihrerseits 
etwas schleppend, aber auch hier konnten sie mit einem Gleichstand in die Pause gehen. Der Ehrgeiz schien 
die Mädels gepackt zu haben, denn diesmal ließen sie nicht nach und spielten bis zum Ende ein sehr starkes 
Spiel, sodass es nach den 40 Minuten 6:6 stand. Das entscheidende Tor in der Verlängerung konnte leider 
der TSV zuerst schießen. Trotz des vielen Kampfgeistes und des hervorragenden Spiels der Mädchen konnte 
demnach leider nur 1 Punkt erspielt werden, sie bleiben aber weiterhin motiviert und entschlossen für die 
nächsten Spiele. 

Mädels Team U15
Das U15 Mädchen Team nimmt seit 3 Jahren am Ligabetrieb teil. Als reines Mädchenteam spielt sie aktuell
in der U13 Liga. Da sie dort auch auf männliche Gegner treffen, welche teils körperlich und technisch
deutlich überlegen sind, kann die Mannschaft nicht bei jedem Spieltag Punkte mit nach Bremen nehmen. 
Seit Mannschaftsgründung treffen sie beispielsweise regelmäßig auf Gegner wie die Hannover Mustangs. 
Die Spiele gingen bislang immer zugunsten der Mustangs aus. Vergangenen Sonntag zeigten die Eiche
Mädels jedoch endlich was in ihnen steckt und verwiesen die Gegner mit 3:1 in die Schranken. Leider
mussten sie noch gegen die Floorball Falcons Wahnbek eine 3:5 Niederlage einstecken. Dies sehen die 
Mädels, welche mit viel Spaß dabei sind, als Anreiz ihre Leistung zu steigern und hoffen weiterhin auf eine 
erfolgreiche Saison.

Auch unsere  U13, U15 und U17 Jungsteams sind in die neue Saison gestartet.
Die Berichte haben hier keinen Platz mehr gefunden und werden in der nächsten Ausgabe veröffentlicht.

Die Eiche Mädels.



Unsere Mannschaft.

Finn von Kroge
(31.05.1997)

1. Zocken 

2. Urlaubsantrag ausfüllen

Julia Noël
(31.10.1998)

1. Backen

2. In ein Raumschiff steigen

Marcel Westermann
(04.12.1997)

1. Aufräumen und sortieren

2. Den ganzen Tag essen 
was ich will, nichts macht 
glücklicher

Jan Paul Gersdorf
(25.01.1991)

1. Auto-Kennzeichen zählen.

2. Darauf warten, dass sie 
wieder aufgeht.

Kai Ehrenfried
(11.11.1992)

1. Putzen

2. Surfen

Ben Schönfelder
(31.12.2002)

1. Krafttraining oder schlafen

2. Natürlich Floorball

Max Pelke
(11.04.1994)

1. Skype-Krafttraining

2. Feiern als gäbe es kein 
morgen

Noah Ehrenfried
(01.05.1995)

1. Schlafen, Essen und 
Freunde treffen

2. Siehe 1.

Daniel Serafi niak
(06.08.2002)

1. Zocken

2. Dickes Essen gönnen

Till Geiler
(30.09.1992)

1. Schlafen

2. Den verbringe ich mit allen 
Menschen die mir wichtig 
sind.

18

  

K

Fragen
1. Was ist deine Lieblingsbeschäftigung in der Quarantäne?
2. Was machst du am letzten Tag bevor die Welt  untergeht?

Trainer



Justus Appenrodt
(17.02.2004)

1. Zocken

2. Lecker grillen

Per Gerdsen
(01.02.2000)

1. Bauarbeiten und Bier 
trinken

2. Urlaub

Ole Gerdsen
(20.12.2002)

1. Tischtennis

2. Lecker Essen

Jonas Gerdsen
(10.02.2005)

1. Sport

2. Familie und Freunde

Matt Sellars
(28.02.1988)

1. Schlafen

2. Wahrscheinlich auch 
schlafen

Hannes Klimbert
(19.10.2003)

1. Zocken 

2. Essen, Zocken und
Freunde treffen

Timothy Lizotte
(22.07.1990)

1. Flugzeug spielen :)

2. All-You-Can-Eat-Buffet

Jonathan Eidam
(26.09.2000)

1. Essen + schlafen

2. Essen + nicht schlafen

Steven Schweiger
(08.02.2001)

1. ...

2. ...

Jakob Griebel
(02.11.2000)

1. ...

2. ...

Thilo Jablonski
(11.03.1998)

1. Skype-Workout mit den 2. 
Herren

2. Ein Tag auf dem Meer 
verbringen23
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Daniel Plate im Interview.
Mit Daniel Plate hat uns zu dieser Saison unser  ehemaliger Kapitän sowie eins unserer Eiche Urgesteine verlassen. Heute 
trifft er mit den Hannover Mustangs auf uns. Wie es zu der Entscheidung kam und was Dan euch noch zu sagen hat lest 
ihr am besten selbst. 

Moin Dan, 
nach letzter Saison hast du deinen Abschied von Eiche verkündet. Wie 
schwer war es nach so einer Saison deine Entscheidung umzusetzen? 
Und wie kam es überhaupt dazu?
Moin, die Entscheidung war defi nitiv nicht leicht, ließ sich aber auch nicht 
vermeiden, da ich Ende letzten Jahres nach Hannover gezogen bin. Im 
Frühjahr bin ich dann immer mit dem Zug zum Training und zu den Spielen
gependelt, was natürlich ein ziemlicher Aufwand war und wodurch ich 
auch nur einmal die Woche trainieren konnte. Es war eine Situation,
mit der man auf Dauer nicht glücklich wird. Da ich inzwischen mein
Studium beendet habe und Vollzeit arbeite, könnte ich den Aufwand auch 
gar nicht mehr betreiben. Durch die Corona-Pandemie konnte ich mich leider
nicht gebührend verabschieden, was die ganze Situation noch einmal 
rschwert hat.

In Horn und Umgebung wirst du als eine echte Eiche Horn Legende
besungen. Wie lief deine Floorballkarriere bei uns ab und was waren
deine Highlights, die dir deinen Legendenstatus eingebracht haben? 
Danke :D (auch wenn ich mich selber nicht so sehe). Ich war einfach in 
der glücklichen Situation, sehr lange für das gleiche geile Team spielen 
zu können. Ich habe 2003 mit Floorball angefangen und bin dann nach 
anderthalb Jahren bereits zu den ersten Herren gekommen. Seitdem habe 
ich sehr viele grandiose Momente erlebt, die ich hier nicht alle aufzählen
kann. Die emotionalsten Momente waren bestimmt die Pokal-Fights
gegen Leipzig, wo wir als Underdog den Favoriten ärgern konnten
sowie das Spiel um Platz 3 in Berlin. Auch die Final4s, die wir
gespielt haben kann man dazu zählen. Als persönliche Highlights
stehen ganz oben die 3 Jahre, die ich das Team als Kapitän führen durfte und insbesondere natürlich
die Saison 15/16, wo wir am Ende in die 1. Liga aufgestiegen sind (der Gedanke an den Moment des Abpfi ffs im letzten Spiel 
erzeugt immer noch Gänsehaut). 

Auf deinem Weg bei uns wurdest du von vielen Menschen begleitet. Welche Personen haben deinen Werdegang beson-
ders geprägt - und warum?
Zunächst einmal natürlich Martin, Helge und Sören, durch die ich überhaupt erst mit Floorball angefangen habe. Dann 
die verschiedenen Trainer, die alle ihre eigene Spielidee hatten. Als Abwehrspieler habe ich mich grade zu Beginn sehr an
Sebastian Hohn orientiert. Als Kapitän hat mich wiederum Ole Neitz sehr geprägt. Außerdem die beiden Schweizer Urs und 
Weber (der ein oder andere mag sich noch erinnern), die ein unglaubliches Spielverständnis und eine wahnsinnige Dynamik 
hatten und wo man sich sehr viel abgucken konnte.



Nach deinen etlichen Jahren bei Eiche musst du uns unbedingt noch sagen was uns im Gegensatz zu anderen Vereinen 
so einzigartig macht! 
Das besondere an Eiche ist, dass man dort nicht nur in einer Mannschaft spielt, sondern dass man sich dort wie in einer
Familie fühlt, in die auch neue Mitglieder sofort integriert werden. Das ist für mich auch das größte Highlight meiner Floor-
ballkarriere. Ich habe im Laufe der Jahre mit sehr vielen verschiedenen Spielern zusammengespielt und verschiedenen 
Phasen miterlebt. Aber egal, wer gerade im Team war, es ging immer über den puren Teamgedanken hinaus. 

Wie siehst du die aktuelle Entwicklung bei Eiche Horn und die Chancen der Mannschaft für diese Saison?
Natürlich ist ein Umbruch, wo viele erfahrene Spieler weg gehen und junge Spieler nachrücken, nicht einfach. Ich glaube 
jedoch, dass das Team diesen Schritt gut überstehen wird, besonders aus den Gründen der vorigen Antwort. Vielleicht reicht 
es dieses Jahr noch nicht für Platz 1 (wobei auch die Konkurrenz deutlich stärker ist als die letzten Jahre), aber auf lange 
Sicht gesehen wird Eiche defi nitiv zur Spitzengruppe gehören.

Es geht das Gerücht rum, dass in einem Spieltagsheft, welches kurz vor Weihnachten erschien, ein Text von dir abge-
druckt war - welcher so nie hätte veröffentlicht werden dürfen. Klär uns bitte auf, wie die Situation bereinigt werden 
konnte und was überhaupt in dem Text drin stand.
Ich habe mir einen Scherz erlaubt und Timmy 2 verschiedene Texte geschickt, wovon der erste vielleicht „etwas“ derber
formuliert war, weil ich davon ausgegangen bin, dass Timmy vorher nochmal drüber schaut und sieht, dass der Text nicht 
fürs Spieltagsheft gedacht ist. Ohne Timmy jetzt einen Vorwurf machen zu wollen…er hat nicht mehr drüber geschaut. 
Da der Text dann im Spieltagsheft gedruckt wurde, blieb uns nichts anderes übrig, als die entsprechende Seite aus jedem
einzelnen Heft rauszureißen.

Bei der Mannschaft, den Zuschauer*innen und dem Verein - aber insbesondere bei deinen Freund*innen bleibst du 
für viele unvergessliche Momente im Eiche Trikot in Erinnerung! Nun hast du die Chance dich nochmal von all diesen
Personen zu verabschieden. Was möchtest du noch unbedingt los-
werden?
Leider konnte ich mich auf Grund der Corona-Pandemie nicht richtig
verabschieden, deswegen freut es mich sehr, dass ich das nun
zumindest teilweise hier nachholen kann.
Ich möchte mich für 15 wirklich schöne Jahre bedanken! Es war immer 
eine Ehre im Eiche-Trikot aufzulaufen und die Stimmung bei den Heim-
spielen war immer überwältigend. Ich habe selbst in der 15. Saison 
noch jedes Mal Gänsehaut bekommen, wenn wir zuhause eingelaufen 
sind. Ich freue mich auch darauf, in Zukunft wieder in der Berckstraße
zu spielen (wenn auch als Gegner) und hoffe, dass dies auch bald
wieder mit Zuschauern möglich ist.
Was es bei Eiche gibt ist einmalig und ich werde Eiche auf ewig im
Herzen tragen!

Wir bedanken uns bei Dan für das Interview und wünschen ihm viel 
Erfolg für die Saison (nur gegen uns nicht!!!). Wer nach diesen Worten 
kein Pippi in den Augen hat, der hat den Floorball nie geliebt!



Der Gast.

1 Malik Stelmaszcyk Torhüter
2 Ann Christin Schröder Torhüter
4 Constantin Sicking Verteidiger
8 Andreas Schweiger Verteidiger
10 Marc Keller  Verteidiger
18 Daniel Plate   Verteidiger
22 Arne Kerlin  Verteidiger
24 Pascal Dillenberger Verteidiger
47 Hauke Sander  Verteidiger
 Jan Felix Schröder Verteidiger
6 Christian Fitschen Angreifer
9 Jeffrey Keller  Angreifer
12 Maurice Keller Angreifer
14  Yannik Meve  Angreifer
17 Nikita Povelkin Angreifer
23 Benedikt Stehr  Angreifer
84 Raiko Krüger  Angreifer
91 Leon Schweiger Angreifer
 Eric Dillenberger Angreifer
 Tom Schulz  Angreifer

Hannover Mustangs

Heute geht es gegen die Hannover Mustangs. Diese 
überraschten, nach einem 5 Platz in der letzten Saison und nur 
12 Punkten aus 11 Spielen, die Liga. Aus den ersten beiden 
Spielen konnten die Hannoveraner zwei Siege einfahren 
und stehen somit auf dem 1. Tabellenplatz der 2. Floorball 
Bundesliga N/W. Bei den Mustangs spielen gleich 3 Ex-Horner, 
darunter unser ehemaliger Kapitän Daniel Plate, Arne Kerlin 
und Leon Schweiger. Unsere Jungs konnten die letzte Saison 
zwar zwei klare Siege gegen die Mustangs einfahren, trotzdem 
sind diese spielerisch nicht zu unterschätzen, da es auf beiden 
Seiten zum Anfang der Saison große personelle Umbrüche 
gab. Wir freuen uns auf ein packendes Spiel.



Stats.

Spiele S U N SDS SDN Torver. Punkte
1 Hannover Mustangs 2 2 0 0 0 0 6 6
2 TV Eiche Horn Bremen 2 1 0 0 0 1 5 4
3 Lilienthaler Wölfe 1 0 0 0 1 0 1 2
4 Dümptener Füchse 1 0 0 1 0 0 -1 0
5 Baltic Storms 2 0 0 2 0 0 -11 0

2. Floorball Bundesliga Nord/West

Spiele Tore Assists Punkte 2min 5min 10min
1 Noah Ehrenfried 2 4 3 7 2 0 0
2 Marcel Westermann 2 3 3 6 0 0 0
3 Ole Gerdsen 2 2 2 4 0 0 0
4 Jonas Gerdsen 2 2 1 3 0 0 0
5 Daniel Serafi niak 2 2 0 2 0 0 0
6 Kai Ehrenfried 1 1 1 2 0 0 0
7 Ben Schönfelder 2 0 2 2 1 0 0
8 Till Geiler 2 1 0 1 1 0 0
9 Per Gerdsen 2 1 0 1 1 0 0

10 Finn von Kroge 1 1 0 1 0 0 0
11 Timothy Lizotte 2 0 1 1 0 0 0
12 Julia Noël 2 0 1 1 1 0 0

Unsere Topscorer und Strafenkönige



Sponsoren.

Auch diese Saison ist mit Unihoc wieder eine der führenden Floorballmarken für uns als Sponsor am 
Start. Unihoc ist das erste Unternehmen, dass sich auf den Handel mit Floorballprodukten spezialisierte. 
So einen Vorreiter braucht jedes Team im Portfolio, das auch immer an der Spitze stehen möchte.

Jamasi betreut uns bei der Wahl unserer Schläger und kümmert sich darum, dass unsere Wünsche 
bezüglich unseres Floorballequipments alle schnell erfüllt werden. Deswegen dürfen sie nicht als  
Sponsor hier auf der Seite sowie auf unserem Trikot fehlen.

Nodorp ist ein Baustoffhandel, welcher in Mittelnkirchen ansässig ist und unter der Leitung von Jan und 
Uta von Kroge steht. Also wenn uns mal das „richtige Material“ für unseren Kader fehlt wissen wir jetzt, 
an wen wir uns wenden müssen. ;)



Sponsoren.

Impressum
Dies ist das offi  zielle Spieltagsheft des TV Eiche Horn Abteilung Floorball, das zu jedem Heimspieltag
zum Download bereitgestellt wird.

Aufl age: 1 Stk
Redaktion:  Ole Gerdsen, Julia Noël, Ben Schönfelder, Noah Ehrenfried, Justus Appenrodt
Layout:  Timothy Lizotte
Fotos:  Peter Appenrodt, Raimund Teetz

Das Panorama 1899 ist das Vereinsrestaurant, leidenschaftlich geführt von Claudia und Dennis.
Ein Besuch lohnt sich immer, z.B. in der nächsten Drittelpause oder jetzt noch schnell vor dem Spiel (sehr 
gute Pommes!). Das Panorama kümmert sich darum, dass wir nach einem Sieg schnell Flüssignahrung 
bekommen. Auch das ein oder andere Teamevent fi ndet hier statt. Ein top Sponsor, der hier auch seinen 
Platz auf der Seite bekommt. 

Das Maximum kennt wohl jeder als das Fitnessstudio 
vom TV Eiche Horn (wenn nicht: schnell mal kurz aus 
der Halle raus und die zweite Tür rechts). Der Weg ist 
auch unseren Jungs sehr vertraut. Auch außerhalb der 
Floorballtrainingszeit kann der ein oder andere beim 
Gewichte stemmen angetroffen werden. Deswegen darf 
es als Sponsor bei uns natürlich nicht fehlen.



 

Bereits am nächsten Samstag, den 10.10., steht das nächste Heimspiel für unsere
Herren an, schon um 15:30 Uhr treffen wir in der zweiten Pokalrunde auf die für den Pokal 
gegründete SG Bielefeld/Osnabrück. Im Anschluss um 19 Uhr folgt dann das
Pokalspiel unserer 2. Mannschaft gegen die favorisierten Halle Saalebiber aus der
2. Bundesliga Ost. Auch bei den beiden Spielen werden wir leider noch keine Zuschauer 
im Schuhkarton begrüßen können. Infos über einen Livestream fi ndet ihr ihr auf unseren 
sozialen Medien. In jedem Fall wird es einen Liveticker auf www.tickaroo.de geben. Dort 
einfach nach ‘Eiche Horn Floorball’ suchen.

Immer auf dem neusten Stand
Eiche bei Facebook
facebook.com/EicheHornFloorball

Bilder vom letzten Heimspiel
Eiche bei fl ickr
fl ickr.com/eichehornfl oorball

Strafabnkduell und mehr...
Eiche bei YouTube
youtube.com/EicheHornFloorball

Immer dabei
Eiche bei Instagramm
@eichehornfl oorball

eichehorn-fl oorball.de

Nächstes Heimspiel.

Bis dahin:


